

Avis mortuaire paru à Genève, Lausanne, Baden et Zurich.

St-Sulpice, Vaud

Jean-Claude Alder

25 juillet 1936 – 30 juillet 2018

JE N'EXISTAIS PAS

J'AI EXISTÉ

j'ai vécu par le corps, le cœur et l'esprit
mon extériorité et mon intériorité
et j'en ai pris conscience

JE N'EXISTERAI PLUS

Ma famille

Ruth Alder-Hagen

Sabine Alder et Emanuel Haefeli

Ma parenté genevoise, zurichoise et bernoise

Mes amis et mes amies

Ceux qui me garderont dans leur cœur.

Mes cendres sont rendues à la terre dans l'intimité.

Adresse: Sabine Alder, Winterthurerstrasse 85, 8006 Zürich